

# 竹馬会情報紙

ホームページアドレス  
<http://chikubakai.com>



竹馬会キャラクター  
なべムシ君

## ひまわり成長記録



草も伸び7月3日に耕起



畝間はきれいに！

【中津】中津市三光佐知の地で13日、地元的地域おこしグループ「竹馬会」重武重夫会長、約50人による「ひまわり」の種まきを実施し、復興のシンボルとして全国でひまわりを育てる「福島の復興応援プロジェクト」の一環、栽培を通じて災害の風化を防ぎ、種の発送や畑を保持する作業を福祉作業所に委託することで雇用創出にもつなげている。（吉田幸佳）

福島の復興後押しし、ヒマワリの種まき。中津市三光の「竹馬会」の地で13日、地元的地域おこしグループ「竹馬会」重武重夫会長、約50人による「ひまわり」の種まきを実施し、復興のシンボルとして全国でひまわりを育てる「福島の復興応援プロジェクト」の一環、栽培を通じて災害の風化を防ぎ、種の発送や畑を保持する作業を福祉作業所に委託することで雇用創出にもつなげている。（吉田幸佳）

「一列に並び、ヒマワリの種まきを実施」

復興のシンボルとして全国でひまわりを育てる「福島の復興応援プロジェクト」の一環、栽培を通じて災害の風化を防ぎ、種の発送や畑を保持する作業を福祉作業所に委託することで雇用創出にもつなげている。（吉田幸佳）

復興のシンボルとして全国でひまわりを育てる「福島の復興応援プロジェクト」の一環、栽培を通じて災害の風化を防ぎ、種の発送や畑を保持する作業を福祉作業所に委託することで雇用創出にもつなげている。（吉田幸佳）



5日後の6月18日に発芽



6月25日には出揃う



6月13日の種まきの記事が6月22日の大分合同新聞に掲載されました。

5日後の6月18日には発芽し、25日にはほぼ出揃いました。ひまわりの成長と共に草も伸び、7月3日に木下、松本、相良卓の3人で畝間を耕しました。

このひまわりの成長過程、作業の様子を昨年の種が落ちた自然生えのひまわりがしっかり見えました。



## 枝豆

お宮の裏の竹馬会農園に今年も大豆の種を播きました。毎年秋に立派な枝豆ができます。今年も枝豆を楽しみにしましょう！

### 今後の予定

- ひまわり畑草刈り  
7月18日(日) 8時30分～ 現地集合
- 河川敷草刈り  
7月24日(土) 8時30分～ 現地集合  
※国交省の委託作業です。切った草を集めますのでバッグを持参ください。  
※コロナの状況によってはスタミナ会の実施もあり。
- お墓掃除  
8月1日(日) 6時00分～ 現地集合
- 合同初盆会  
8月14日(土) 19時00分～ 活性化センター  
※盆踊りは行いません。
- コスモス園 コスモスアート種まき  
8月17～19日のうちのいずれか予定

## コスモス園の草刈り



昨年中止となった三光コスモス祭りが今年は祭り色をなくし、ステージイベントやマルシェを行わず「コスモス園」としてコスモスを観て楽しむでもらうことを中心に開催されます。



開催に向けて最初の作業として園内の草刈り作業が7月4日(日)に160人が参加して行われました。竹馬会からも14人が参加、1時間ほどで作業は終わりました。



今後、営農グループによる耕起作業(7/18・31)、コスモスアート種まき(8月17～19日)、2回目の草刈り(9月19日)などが行われます。2年ぶりのコスモス園を盛り上げ、コロナを吹き飛ばしましょう！